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Rapport moral

14 équipes en compétition, du handfit, du hand loisir, du baby hand et une école de

hand. 

Avec 293 licenciés c’est un nouveau record qu’a battu le club cette saison. Cela

en fait le premier club de handball du département de la Sarthe, rien que ça!

En ayant dit cela, on a tout dit et rien dit. Car ce bilan s’accompagne de son lot de

succès mais également de difficultés.

Succès pour certaines de nos catégories qui ont brillé par leurs résultats sportifs.

Nos moins de 15 filles remportent leur championnat. Nos moins de 19 gars qui vont

jouer demain en finale coupe Sarthe pour remporter le titre. Nos séniors gars qui se

maintiennent en région.

Succès au niveau de la féminisation de notre club. Nous sommes passés de 30 % de

licences féminines à 36% cette saison, avec la création d’une équipe de moins de 11

filles. Tout en ayant une équipe dans quasiment chaque catégorie moins de 13, moins

de 15 et moins de 17 en entente avec Baugé. 
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Rapport moral

Succès encore avec le baby hand et notre école de hand qui ne se dément pas. On

peut dire la même chose du handfit et du hand loisir qui ont passé également une

belle saison.

Alors oui, tout ne s’est pas passé comme prévu ni voulu au début de la saison. Nos

séniors gars 2 ont déclaré forfait général. Les résultats sportifs n’ont pas toujours été

à la hauteur espérée.

Néanmoins les finances du club sont saines comme nous le présentera tout à l’heure

notre trésorière.

Et tous les effectifs ont bénéficié d’encadrants dévoués et volontaires.

Et nous pouvons commencer cette AG par les applaudir pour leur implication et leur

temps passer pour le club

L’encadrement c’est notre moteur. Et malgré nos efforts, il est toujours insuffisant en

termes de nombre et de niveau de formation.

Nous sommes toujours en quête de personnes compétentes et volontaires pour

encadrer nos équipes avis au volontaires !
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Rapport moral

Il y a une chose qui est certaine, c’est que le bureau donne énormément de temps et

d’efforts afin que les choses puissent avancer dans le bon sens. Alors oui tout n’est

pas parfait. Nous ne parviendrons pas toujours à contenter tout le monde. Une chose

est sûre, c’est que nous continuerons à nous battre pour faire vivre notre association.

Et pour cela nous avons besoin de toutes les forces vives possibles. Car ce club

appartient à tous ceux qui le font vivre. A nos sportives et sportifs ainsi qu’à leur

famille, ainsi qu’à l’ensemble de nos bénévoles . L’USF handball ce n’est pas qu’un

club de sport, c’est aussi et surtout une famille où chacun peut y vivre une multitude

d’émotions: de la joie, de la tristesse, de l’enthousiasme ou de la déception.

Soyez assurés, vous tous qui participez de près ou de loin à la vie du club, que tout ce

que vous faites est formidable, admirable et simplement merci pour tout.

Maintenant il est temps de se projeter dans le futur et oui nous avons besoin de vous

toutes et tous car nous sommes un sport collectif et c’est collectivement qu’on

avancera, qu’on s’améliorera et qu’on progressera.
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Rapport moral

VOTE DU RAPPORT MORAL

pour approbation.
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Bilans commissions

 Extra sportive

 Arbitrage

 Communication

 Internet

 Partenaire

 Sandball

 Buvette

 Ecole primaire
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Commission EXTRA-SPORTIVE 

et BUVETTE

Informations: Fusion des deux commissions / 10 membres / 2 réunions organisées.

Problèmes: Année plus calme que la saison précédente / Critiques parfois mal 

comprises par la commission.

Propositions: Une prise de conscience du rôle essentiel que joue la commission.

Décisions : Des projets pour la saison prochaine.

Actions: Présentation des évènements organisés cette année.
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Commission ARBITRAGE
Informations: 9 membres au sein de la commission – 3 réunions annuelles réalisée – un stage au mois 

d’octobre a été réalisé et un stage le 24 février aurait dû être réalisé – remise de maillots 

effectué en début de saison pour tous les arbitre du club.

Problèmes: Perte d’arbitre en encours de saisons – Manque de formation interne et externe – Manque de 

suiveurs d’arbitres en interne.

Propositions: Refaire le point très rapidement sur nos JAJ club afin de les envoyer en formation très vite ! 

Mettre en place au minimum 2 stages club arbitrage ( apprentissage – confirmation )

Décisions: Une fois le point fait sur nos jeunes, se rapprocher du comité afin d’inscrire au plus vite nos 

jeunes au 1er niveau de formation. Restructurer la commission arbitrage est une urgence ! 

Former des suiveurs club afin d’accompagner nos jeunes à domicile.

Actions: Application des propositions et décisions écrites ci-dessus. L’objectif faire aimer l’arbitrage à nos 

jeunes car sans arbitre pas de match et pour rappel la CMCD nous impose des critères que nous 

ne remplissons toujours pas !
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Commission COMMUNICATION

Informations: 3 membres (Blandine, Michèle, Antoine). Blandine s’occupe des publications de 

score des équipes jeunes (Des U16 et en dessous), Antoine des publications 

U19/séniors et du planning des matchs et Michèle de la communication globale 

avec la presse, et communication autour des évènements du club.

Problèmes: Surement un manque de communication entre nous, le canal What’s App a été peu 

utilisé. Les membres du CA/Bureau vont voir en direct un membre de la 

commission au lieu de passer par le canal USF entraîneur (ou tout autre canal 

dédié à la com’). Des messages postés en commentaire de nos publications par des 

membres du CA concernant des erreurs, des oublis de scores, d’infos -> Cela 

amène à un manque de crédibilité de notre communication, la solution (comme ce 

qui a été fait par la plupart) est d’envoyer un message dans le canal USF 

Entraineur.
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Commission COMMUNICATION

Propositions: Utilisation du Canal USF Entraîneurs (ou création d’un nouveau 

canal) pour informer des besoins de communication, des erreurs 

possibles dans nos publications. Création d’un plan de publication 

hebdomadaires afin de suivre une ligne éditoriale.

Décisions: A définir

Actions: A définir
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Commission INTERNET
Informations: 6 membres : Antoine, Bénédicte, Guillaume, Gwaldys, Sylvie et Kevin

Pas de statistiques cette année, l'outil que nous utilisions ne respectait pas les règles de 

la RGPD.

Actions : - Réalisation du formulaire des inscriptions/Licences 2023-2024

- Mise à jours des événements : matchs des weeks-ends, résultats et événements divers 

(sandball, Oscar, après midi festive)

- Mise en ligne d'informations

- Réflexion sur le partage des données et d'espaces dédiés aux membres du club (entraîneurs, 

joueurs, encadrants, membres de commission, ...)

- Test sur l'application mobile Sport Région pour les convocations et les résultats.

Saison prochaine : - Licences 2024-2025

- Mise à jour du site

- Applications Sport Régions

- RGPD

- Mise en place d'un nouvel outil de statistique.

On "recrute" ! N'hésitez pas à vous manifester.
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Commission PARTENARIAT

Informations: Notre ancien référent, Stéphane Salmon n'est plus dans la Commission ni 

dans le club. Suite à ce départ, nous avons dû effectuer une bonne 

régularisation des contrats, à ce jour, tout est maîtrisé, ce qui n'a pas été 

simple!...

Problèmes: Suite au départ de Stéphane, les contrats n'ont pas été suivis et oubliés...

Propositions: Reprise en main avec les membres de la commission

Décisions: Reprise de contact avec les partenaires, et démarchage de nouveaux

Actions : Pérenniser les actions pour fidélisation de nos partenaires, et entreprendre du 

démarchage envers des nouveaux partenaires avec publicité, et des mécènes 

pour financer nos évolutions de club (arbitrage, entraîneurs, formation des 

joueurs). Nous constatons aussi des nouveaux partenaires pour le Beach Sand 

and Sun.
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Commission SANDBALL

Informations: - vingtième édition réussie, merci à tous

- les bénévoles de cette année (plus d'une cinquantaine), et des 

autres années qui grâce à eux aussi ont pérennisé notre 

Sandball (la commission et les fondateurs)

Problèmes: Le démontage, problème de météo

Propositions: - Orientation vers le Beach. 

- Ventes complémentaires aux sponsors.

Actions : Nouvelle formule pour l'édition 2024
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Commission ECOLE PRIMAIRE

Informations: Interventions dans 11 écoles primaires –

De nouvelles écoles ont participé (Descartes, Jules Ferry, Bailleul; Mareil..)

D’autres n’ont pas reconduit (Léo Delibes, Crosmiéres, La Chapelle…)

34 classes (environ 700 enfants) - 3 ou 4 séances handball/classe

Soit plus de 100 séances.

Intervenants: Fortuné (4), Jean-Marc (5), Jean-Michel (1), Sarah (1)

Un tournoi les 20 et 21 juin avec environ 275 enfants. 

On recherche des volontaires

Problèmes: Manque de volontaires. Difficile pour les présents.

Propositions: Réduire le nombre d’écoles 

Continuer à participer au tournoi de hand à 4 proposé par le Comité

Décisions: Stop ou encore ?
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Commission ECOLE PRIMAIRE
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Bilans SPORTIFS

 Baby-hand

 Ecole de hand

 - 10 gars

 - 11 filles

 - 12 gars

 - 13 filles

 - 14 gars

 - 15 filles

 - 16 gars

 - 17 filles

 - 19 gars

 Séniors filles

 Séniors gars

 Loisirs

 Handfit
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Baby-Hand

Informations : 24 enfants de 2020, 2019 et 2018 - 3 encadrants Pauline Kévin et Guewen - 11 filles 

et 13 garçons

Problèmes : aucun problème d'encadrement. Avec Kévin, nous remercions Loïc d'avoir assuré le 

début de saison et Guewen d'avoir accepté de le remplacer lors de son arrêt. Nous remercions 

également Josselin de nous avoir remplacés en cas d'absence ponctuelle de l'un d'entre nous. Différence 

de niveaux importante entre les 3 ans et les 5 ans (motricité)

Propositions : nous avons séparé les enfants en 3 groupes à chaque séance par âge et par niveau 

afin qu'il n'y ait pas de différence de niveau pendant le déroulement de l'atelier. Chaque groupe fait les 

3 ateliers proposés au cours de la séance.

Décisions : 10 enfants nés en 2018 passent en école de hand dont 5 filles et 5 garçons.

Actions : continuer la séparation par âge en fonction du niveau des enfants en septembre.
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Baby-Hand
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Ecole de Hand

Informations: 22 enfants de 2017-2016 - 5 coaches - 9 filles et 13 garçons

Problèmes: aucun problème en encadrement. Différence de niveaux entre 1ere année et 

2eme année. 2ou 3 abandons en cours d'année.

Propositions: faire des exercices communs et différents pour les 2 niveaux.

Décisions: 2ème année : 6 passent en U10 et 1 U11 nés en 2016.

Actions: 12 baby 6 F et 6 G intègrent le groupe restant des 1ères années

Étude des séances adaptées pour le groupe en fonction du niveau à déterminer en septembre.
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Ecole de Hand
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-10 mixte et –11 filles

Informations: U10 13 garçons de 2014-2016  U11F 14 filles 2013-2016

4 entraineurs (Jean-Marc, Matthéo, Sébastien, Serge)

+ coaches U10 (Greg, Josselin, Kévin) 

Problèmes: Aucun problème en encadrement. Quasiment que des 1ere année

Propositions: U10-U11F Continuer échauffement en commun 

Travail sur ½ terrain. Mais limite en nombre de joueurs

U11F continuer renforcement le mardi soir avec les U13F.

Décisions: 2 U10 passent en U12. 1 ou 2 U11F passe en U13

Actions: Intégration des « Ecole de Hand à prévoir » + nouveaux enfants.

La question de la création d’une équipe U9 mixte doit être posée 

(encadrement, créneaux …) ou créneau spécifique U11F.
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-10 mixte et –11 filles
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-12 gars

Informations: 19 garçons / 4 encadrants / 2 équipes / résultats sportifs

Problème: Nouveau groupe / 9 joueurs en N-1

Propositions: Plus de surclassement

Décisions: Jouer dans les deux années de classe d’âge.

Actions: Bilan de la saison / Évolution du groupe
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-12 gars
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-13 filles

Informations: 9 filles nées en 2011 et 2012 - 1 coach (JM) - 6 entraineurs (le mardi avec 

les -11F et le jeudi avec les -15F) : Seb B, Jean-Marc, JM, Serge, Sarah et 

Félix.

Problèmes: aucun soucis particulier - toujours un entraineur mini pour les 2 

entrainements par semaine.

Propositions: Conserver 2 entrainements par semaine, si possible avec la catégorie 

supérieure la saison prochaine.

Décisions: faire monter tout le collectif actuel en -15F la saison prochaine si possible (4 

filles nées en 2012 peuvent rester en -13F).

Actions: RAS.
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-14 gars
Informations: effectif : 2 garçons de 2ème année, 9 de 1ère année et 3 de moins 12 dont 2 abandons, 

Résultat dernier sur 8, la marche est haute de -12 à -14 mais aucune démotivation.

Problèmes: aux entraînements : jeunes assidus, aucun problème d’encadrement, par contre problème 

de ballons récurrent. Aux matchs soucis avec les chasubles non numérotés des équipes adverses. 

Propositions : 1 équipe compétitive en 1ère division voir 1 deuxième selon effectif

Décisions: aucune montée en -16 G, objectif -15 région ou préparation pour -17 région.

Actions: rencontres inter club avec -16 G ou -17 F région ou matchs amicaux pendant vacances 

scolaires et surtout continuer à entraîner les gardiens avec JULIEN 1 fois par mois voir plus pendant 

stages.

C’est avec regret que nous quittons nos fonctions d’entraîneurs et coaches Anita & Bénédicte 

mais nous serons toujours présentes dans les tribunes.

Merci pour l’implication d’ARMAND (-19 Garçons) et Stéphane Bouhours
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-14 gars
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-15 filles

Informations: 15 Filles de 2009 à 2010 – 2 entraîneurs et 1 coach.

Problèmes: Aucun problème d’encadrement – Grosse différence entre les -15 1ère année ( 2010 la 

plus part débutante ) et les -15 2ème année qui jouent ensemble depuis un petit moment.

Propositions: Faire l’échauffement en commun, puis dissocier les deux collectifs afin de les faire 

progresser sur des axes différents. L’objectif est que tout le monde progresse et de réunir les deux 

groupes sur la fin de saison.

Décisions: Faire une convention avec Sablé pour jouer la -17DEP en accès région en Janvier. 

Cumuler nos deux effectifs afin de pouvoir jouer dans les années à suivre à plus haut 

niveau.

Actions: Définir un projet de jeu commun avec les filles comme cette année ( pourquoi pas avec les -

15 aussi ). Objectif montée en région dès Janvier.
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-16 gars
Informations: 25 enfants de 2008-2009

Equipe 1 – 3ème en première DIV (première phase loupée, l’accès à la région était 

jouable avec du sérieux et de l’implication)

Equipe 2 – 1er en troisième DIV (première phase compliquée face à des équipes de 

deuxième année (pas une victoire), mais ils n’ont jamais baissé les bras.

Problèmes: Différence d'âge importante à cette âge-là 1ere année et seconde année (pas les mêmes 

sens d'intérêt entre les lycéens et les collégiens) 

Propositions: Regrouper les catégories d’âge pour un entrainement en commun (manque 

d’entraineur)

Décisions: 10 passent en -19 et 14 en deuxième année et 1 arrêt en cours de saison

Actions: les entrainements ont été regroupés avec les -15 F afin que les -16G puissent s’entrainer car pas 

d’entraineur régulier de disponible (dommage que certains non pas joué le jeu à fond, trop 

d’orgueil, dommage qu’ils n’aient pas compris la démarche et l’état d’esprit du club) et les 

entrainements du jeudi gérer par Josselin

un grand merci à Sarah , Félix et Josselin car sinon il n’y avait pas d’entrainement régulier pour les -16G
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-19 gars
Entraineurs/Coachs: Simon Plard, David Vigneron

Effectif: 14 joueurs composé de 3x 2006 et 11x 2007 intégrant 3 joueurs novices en début de saison.

Classement des -19G : 1ère Phase : 3ème /5 en 1er div Dept. derrière ECVF et ESPDM

2ème Phase : 3ème /5 en 1er div Dept. derrière ESPDM et entente SPAY/La 

SUZE

Coupe Sarthe – 19 G: Finale contre SPAY le Samedi 25 Mai 

Bilan de la Saison des -19G: Les résultats sportifs de la 1ère phase les ont amené à se 

maintenir 1ère division départementale malgré des niveaux 

hétéroclites. Le niveau affiché en 2ème phase avec la progression 

des novices était intéressant, nous permettant d’aller inquiéter les 

premiers du championnat et de se qualifier pour la finale coupe 

Sarthe. 

Groupe agréable, et assidu aux entrainements et aux matchs tout au 

long de l’année.  
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-19 gars
Perspectives saison prochaine: L’ensemble de l'effectif -19G sera amené à évoluer en -19 

départemental. Le collectif sera complété par la montée des 2008 

soit 9 joueurs, le retour de 2/3 anciens joueurs et l’arrivée de 

quelques joueurs de Durtal et Baugé scolarisés à La Flèche.

Effectif probable pour 2 équipes -19 (1ere div. et brassage) : 3x 2006 + 11x 2007 + 9x 2008 + 

arrivée de joueurs supplémentaires (les 2007 et 2006 pouvant évoluer également en sénior)

Je remercie l'ensemble des parents qui nous ont accompagnés et encouragés tout au long de 

la saison, ainsi que David pour son aide cette saison. 

Remerciement également à Romain Vigneron, Lylian Cormier, Victor Plard, Bastien Lamotte et 

Louis Blin pour leurs engagements cette année dans l'arbitrage. 
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-19 gars
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Séniors filles

Informations: La saison a commencé avec 14 joueuses et fini avec 11, suite à 

plusieurs blessures.

On échoue à un match des finales Coupe Sarthe.

Nous jouons demain pour le maintien en 1er Div. Ter.

Un groupe très très sympa, on a bien rigolé.

Problèmes: Manque d’effectif pour être compétitif (même entre les filles).

Propositions: De pouvoir faire une convention avec un autre club.

Décisions: Arrêt du coaching pour Nico.

Actions: Ne rien changer à la motivation et garder ce bel état d’esprit.
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Séniors filles
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Séniors gars 1
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Séniors gars 2

Informations: Forfait général de l’effectif séniors garçons 2 suite à un manque criant 

d’implication de la part de certains joueurs

Problèmes: Implication faible de la part des joueurs de l’effectif SG2, seuls quelques 

joueurs sont restés jusqu’au bout

Propositions: Faire le tri en début de saison en n’acceptant que des licenciés qui 

participeront activement à la compétition (règles proposées par Julien P. 

avec 80% de présence aux entrainements)

Décisions: Arrêt du coaching de la séniors 2 pour Antoine.

Actions: Si entente avec Sablé, engager la 1 avec la flèche et la 2 avec sablé pour 

pouvoir avoir deux équipes compétitives. Si pas d’entente, alors n’engager 

qu’une équipe.



Assemblée général du 24 mai 2024

Spécifique gardien 

Sur le créneau spé gardien/joueur du mardi soir (20h30/22h), j'avais principalement 

que des séniors avec quelque -19, logique vu l'horaire. Je ne cherchais pas le nombre (5 en 

moyenne) vu que l'entrainement était axé sur du travail individuel. Je pense que la plupart des 

participants sont content de ce genre d'entrainement et que cela doit être à renouveler l'année 

prochaine.

Pour mon engagement 1 fois/mois sur le créneau des -14 du mardi. Des retours de 

Béné et Anita, les jeunes gardiens sont aussi contents et en redemande. A voir l'année 

prochaine la possibilité de recommencer.

Ce qui serait mon souhait pour l'année prochaine, d'avoir un créneau le samedi en fin 

de matinée (car je ne vois que ça pour pouvoir réunir tous les jeunes) pour vraiment faire de 

spé gardien pour les jeunes (surtout) et plus vieux (bien évidement), si bien sûr cela les 

intéresse.

A voir aussi la possibilité de faire des stages spécifiques gardien pendant les 

vacances scolaires. "
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Loisirs

Informations: 26 licenciés en loisirs, 19 hommes et 7 femmes. 

Rencontres avec d’autres équipes : Baugé, Ecommoy, la Suze, 

Sablé-sur-Sarthe et le rugby loisirs de la Flèche. Généralement 

lors des séances d’entraînement un effectif suffisant pour 

pouvoir faire un match.

Problèmes: Compétences pour pouvoir faire progresser les nouvelles 

personnes. Au bout de presque 1 an de réalisation : Difficultés

personnelles pour pouvoir expliquer les exercices et pouvoir 

réadapter les exercices en fonction du nombre de personnes 

(même si inscription sur team pulse il y a parfois des variables).
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Loisirs

Propositions: A voir pour une formation de coach mais pas sûr que cela 

règle le problème. A voir si possibilité d’avoir un appui

technique lors des séances (ce qui se fait implicitement avec Simon 

et Nico, merci à vous deux).

Décisions: Pour l’instant nous n’avons pas sondé les personnes qui souhaitent 

reprendre à la prochaine saison.

Actions: A voir les dates des prochaines formations pour du coaching ou 

entraîneur. Recherche d’un appui technique lors des séances.
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Loisirs
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Handfit

Informations: 18 inscrits cette année, un record !!

Problèmes: Pas de problème, sinon que les Handfiteur(euse)s ne tiennent pas le 

TABATA pendant 15 min.

Propositions: Que l’on puisse tenir le gainage (la planche) 2 min au lieu des 1 min 

cette année.

Décisions: Ne surtout pas arrêter les apéros d’après séance pendant les vacances

Actions: Demander au club d’investir dans des élastiques de musculation.
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Handfit
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Bilans SECRETARIAT
Belle saison encore avec des interactions efficaces et très régulières avec le comité 

Sarthe, la ligue Pays de la Loire et le service des sports malgré toujours de nombreux we ou nous 

devons nous organiser pour jouer au PV, la Monnerie étant occupé pour de l'évènementiel 

régulièrement.

Il a été plus difficile pour Dino de gérer les we de matchs (désignations arbitrages, tables 

de marques) que pour le secrétariat de gérer les disponibilités de gymnases malgré le fait que nous 

avons éradiqué cette saison toutes demandes "intempestives" de reports dont les secrétaires, 

entraineurs/coachs de clubs avaient pris l'habitude pour des motifs non valables depuis la période 

COVID.

A noter toutefois les difficultés de plus en plus importantes de trouver des solutions de 

"dépannage" pour notre baby hand et école de hand le samedi matin quand la Monnerie est 

indisponible. Un grand merci aux sections Hockey et Tennis de table pour nous avoir dépanné très 

régulièrement cette saison. A court terme, il faut trouver d'autres solutions avec le service des 

sports car ces deux sections continuent elles-mêmes de s'émanciper de leur coté !

Après 9 ans de secrétariat (succession de Laurent HAMELIN), je souhaite me retirer du CA 

et du bureau en cette fin d'olympiade.

Un grand merci à David VIGNERON et à Jean-Marc ORS qui ont été plus que des secrétaires 

"adjoints". Nous avons déjà trouvé un successeur à mes fonctions, faut-il toutefois qu'il soit adouber 

ce jour d'assemblée générale du vendredi 24 mai par ses pairs du nouveau CA !
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Bilans SECRETARIAT
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Bilans SECRETARIAT
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Bilans TRESORERIE

Nous finirons cette saison avec un bilan plutôt moyen, le Club ayant l’habitude de clore 

la saison avec un résultat plutôt positif.

Cela s’explique bien sûr avec l’arrivée du nouveau logiciel (Basic compta) qui mettra en 

avant des dépenses relativement élevées sur l’achat de matériels, mais également sur une 

dépense importante des Inter-comités réalisée la saison dernière pour le logement des équipes 

extérieur qui nous a couté 7800€ et qui se comptabilisera sur cette saison alors que les 

recettes de celles-ci sont passées dans la saison précédente.

Evidemment sans cela, le Club a fait une très belle année en particulier sur la buvette, 

le loto et le Sandball qui sont des recettes très importantes et nous remercions tous nos 

adhérents et leurs parents pour leur investissement.

Il est également important de remercier le soutien de la mairie qui nous subventionne à 

hauteur de 5000€ pour cette saison, cela nous permet de vous présenter un résultat négatif 

mais cohérent.

Vous retrouverez sur les slides les chiffres de chaque action, je reste disponible pour 

tous ceux qui souhaite en savoir plus.
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Bilans TRESORERIE
COMPTE DE RESULTAT

du 01/05/2023 au 30/04/2024

Charges Montants Produits Montants

60-Achat 37 798,35 € 70-Vente de produits finis, prestations de services, marchandises 41 196,93 €

Manifestations extra sportives ( bal, intercomités) 19 270,79 € Sponsors / inscription manifestations 13 064,90 €
achat SANDBALL 5 229,38 € Vente de marchandises ( BUVETTE, LOTO , SANDBALL) 20 171,48 €
Carburant frais de déplacement équipes Région 521,89 € FACTURE TRESOR PUBLIC ( Inter comités) 7 960,55 €
Achat fournitures, matériel, équipements équipes) 6 018,50 € 0,00 €
Achat Buvette 8 984,55 € 0,00 €
61 - Services extérieurs 8 241,40 € 74- Subventions d’exploitation 5 000,00 €
extra sportif (loto) 4 763,70 € Etat: ANS, ARS, ... 0,00 €
Locations (mini bus, salle) 1 151,90 € 0,00 €
Entretien et réparation 0,00 € Région(s): 0,00 €
Assurance 0,00 € 0,00 €
Documentation (sport région) 99,00 € 0,00 €
Divers 0,00 € Département(s): 0,00 €
62 - Autres services extérieurs 27 697,07 € 0,00 €
paiement des ARBITRES 3 539,62 € Commune(s): Subvention annuelle 5 000,00 €
Protocole (cadeaux divers, naissance, décès) 1 702,54 € subvention communauté de communes et agglomération 0,00 €
indemnités kilométriques des bénévoles 22 191,37 € 0,00 €
Frais postaux et de télécommunications 0,00 € Organismes sociaux ( à détailler): 0,00 €
Services bancaires, frais SUMUP 263,54 € 0,00 €
63 - Impôts et taxes 0,00 € Fédération 0,00 €
Impôts et taxes sur rémunération 0,00 € Fonds européens 0,00 €
Autres impôts et taxes 0,00 € ASP 0,00 €
64- Charges de personnel 647,80 € Autres recettes (précisez) 0,00 €
Rémunération des personnels 0,00 € 0,00 €
Charges sociales 0,00 € 75 - Autres produits de gestion courante 48 909,99 €
Formation des dirigeants 647,80 € Cotisations licences 28 134,99 €
65- Cotisations Licences 26 292,78 € 76 - Produits financiers ( intérêts placement livret A) 849,62 €
66- Charges financières 0,00 € 77 - Produits exceptionnels 0,00 €
67- Charges exceptionnelles 0,00 € 78 – Reprises sur amortissements et provisions 0,00 €

68- Dotation aux amortissements (provisions pour renouvellement) 0,00 € 79 - Transfert de charges 0,00 €

TOTAL DES CHARGES 100 677,40 € TOTAL DES PRODUITS 95 956,54 €
86- Emplois des contributions volontaires en nature 82 133,00 € 87 - Contributions volontaires en nature 82 133,00 €
Secours en nature 0,00 € Dons en nature 0,00 €
Mise à disposition gratuite de biens et prestations 0,00 € Prestations en nature 0,00 €
Contribution des Bénévoles 82 133,00 € Contribution des Bénévoles 82 133,00 €
TOTAL DES CHARGES 182 810,40 € TOTAL DES PRODUITS 178 089,54 €

Résultat : -4 720,86 €
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Bilans TRESORERIE

SUIVI PAR ACTION
du 01/05/2023 au 30/04/2024

Action / Libellé Dépense Recette Solde

LOTO 4 925,98 € 4 878,91 € 876,69 €

D3 f - Location matériel, équipement, terrain, salle, véhicule, bureau, etc. 162,24 €

6110-D3-B2 - EXTRA SPORTIF LOTO 3 905,98 €

R3 B -Loto 4 944,91 €

SANDBALL 5 357,13 € 8 839,10 € 5 863,45 €

D3 a1 - SANDBALL 5 189,38 €

R7 A -Sponsor, parrainage 1 460,00 €

R3-A1-Inscription des participants (animations, stages pendant les vacances,...) 7 219,10 €

Sponsor, parrainage 2 500,00 €

D3 d - Frais mission-représentation 126,27 €

Buvette 9 140,54 € 13 628,10 € 5 326,23 €

R4-Buvette, sandwich, repas (achat revendu) 13 468,10 €

D4 - Achat pour revente 7 684,56 €

Achat pour revente 457,31 €
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Bilans TRESORERIE
Budget prévisionnel

Charges Montant Produits Montant

60 - Achat 28 000,00 € 70 - Vente de produits finis, prestations de services, marchandises 37 000,00 €

extra sportif 10 000,00 € Prestation de services 15 000,00 €
SANDBALL 5 000,00 € BUVETTE 22 000,00 €
Frais déplacement bus 500,00 € Produits des activités annexes 0,00 €
achat équipements 4 500,00 €
achat buvette 8 000,00 €
61 - Services extérieurs 7 139,00 € 74 - Subventions d'exploitation 5 000,00 €
LOTO 6 000,00 € Etat (ANS, ARS, …) 0,00 €
Locations 1 000,00 €
62 - Autres services extérieurs 28 760,00 €
Arbitrages 5 000,00 € Commune(s) 5 000,00 €

protocole 1 500,00 € subvention communauté de communes et agglomérations 0,00 €

Déplacements, missions 22 000,00 €
Frais postaux et de télécommunications 0,00 € Organismes sociaux (à détailler) 0,00 €
Services bancaires, autres 260,00 €
63 - Impôts et taxes 0,00 € Fédération 0,00 €
64 - Charges de personnel 2 500,00 € Autres recettes (précisez) 0,00 €
Rémunération des personnels 0,00 €
Charges sociales 0,00 € 75 - Autres produits de gestion courante 50 000,00 €
Formation bénévoles 2 500,00 € LICENCES 30 000,00 €
65 - LICENCES 26 500,00 € 76 - Produits financiers 899,00 €
TOTAL DES CHARGES 92 899,00 € TOTAL DES PRODUITS 92 899,00 €

86 - Emplois des contributions volontaires en nature 82 500,00 € 87 - Contributions volontaires en nature 82 500,00 €

Personnel bénévole 82 500,00 € Bénévolat 82 500,00 €

TOTAL DES CHARGES 175 399,00 € TOTAL DES PRODUITS 175 399,00 €

Résultat : 0,00 €
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Bilans TRESORERIE

VOTE DE LA TRESORERIE

pour approbation.
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Tarifs licences saison 24/25
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Tarifs licences saison 24/25
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Tarifs licences saison 24/25

VOTE DES NOUVEAUX 

TARIFS DE LICENCES

pour approbation.
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Projet pour la saison 24/25

 Continuer à vouloir former des entraineurs / coachs

 Former des arbitres et JAJ 

 Promouvoir la féminisation 

 Avoir plusieurs équipes au niveau région 

 Pourvoir mettre en place des conventions avec le 

club de Sablé 

 Accueillir les Inter-comités Beach Territoriaux
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Projet pour la saison 24/25

VOTE DES FUTURS PROJETS

pour approbation.
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Election du nouveau 

Conseil d’Administration

Qui élira le bureau directeur 


